



Rf. GA30271046 P/N. PAC010026

Hiditec Pack GK400 teclado Ratón incluido Juego USB Negro



50,32 €
Incluido (IVA 21%)

GK400 RGB Teclados para juegos

Teclado mecánico con switches profesionales y 10 modos de iluminación RGB.

El teclado GK400, incorpora switches profesionales mecánicos rojos, que son los switches más adecuados para el juego, el chasis superior del teclado está fabricado en aluminio de alta calidad, para ofrecer una mayor resistencia al desgaste y cuenta con 10 modos de iluminación RGB.

Switches mecánicos profesionales

El teclado GK400, incorpora switches profesionales mecánicos rojos, que son los switches más adecuados para el juego, ya que ofrecen un rendimiento y durabilidad fiable sin excepciones, dotándolo de una velocidad y capacidad de respuesta sin igual.

Cada switch ha sido diseñado para resistir 50 millones de pulsaciones.

Chasis superior de aluminio con altas prestaciones

El chasis superior del teclado está fabricado en aluminio de alta calidad, para ofrecer una mayor resistencia al desgaste.

Con su Modo Gaming (que desactiva la tecla Windows), su sistema full anti ghosting y sus 12 teclas con función multimedia, disfrutarás de sesiones de juego fluidas sin interrupciones

También cuenta con sistema de drenaje por si accidentalmente cae líquido encima de él.

Full Anti-ghosting

Cuenta con sistema Full Anti-ghosting para que puedas jugar a tus juegos favoritos sin perder ni una sola pulsación. De este modo podrás presionar cualquier tecla simultáneamente y el teclado la reconocerá de forma rápida y precisa, ya que contará con una protección 100% contra pulsaciones nulas.

Dispone de bloqueo de tecla Windows.

10 modos de iluminación RGB

GK400 cuenta con 10 modos de iluminación RGB que podrás seleccionar de una forma sencilla y rápida para adaptarlo a tus necesidades.

Además podrás darle mayor o menor intensidad a la iluminación así como aumentar o disminuir la velocidad del efecto de iluminación.

También dispone de un modo Light Off con el que podrás dejar apagada totalmente toda la iluminación del teclado.

BLITZ Ratones para juegos

Diseño ergonómico

El diseño ergonómico de BLITZ está pensado para adaptarse perfectamente a la forma de tu mano que junto con el sensor de infrarrojos que incorpora te proporciona una experiencia de juego excepcional.

La superficie es adherente para que además, de adaptarse perfectamente a la forma de tu mano, no se mueva de ella en movimientos rápidos y te permita ser extremadamente preciso en todos tus movimientos.

Las almohadillas de la base son de baja fricción ofreciendo una durabilidad de 250 kilómetros con movimientos suaves y naturales.

Sensor de infrarrojos ultra-preciso

Incorpora un sensor profesional de infrarrojos con una precisión 3.500 dpi y una velocidad de movimiento de 80ips.

Ofrece mayor fiabilidad y destreza en todos los movimientos para que tu experiencia de juego sea de otro nivel.

Equipado con un sistema de sensibilidad ajustable On-The-Fly para poder ajustar la sensibilidad de 1000 a 3500 dpi mientras juegas.

Botones con tecnología OMRON

Incorpora en sus botones la tecnología OMRON para ofrecer una durabilidad superior a 10 Millones de pulsaciones.

Además de la durabilidad que ofrece esta tecnología, también, verás aumentada la velocidad de respuesta de las pulsaciones.

La posición de sus botones laterales permiten un uso mas rápido y cómodo en sesiones de máxima exigencia y a través del software podrás configurar todos los parámetros del ratón.

7 botones programables a través del software BLITZ

Desde esta página puedes descargar el software para configurar todos los parámetros del ratón.

Este software te ofrece la posibilidad de configurar siete botones así como las acciones que necesites con la rueda de desplazamiento.

Desde el software puedes acceder a un manual de usuario con más detalle de todas las posibilidades que te ofrece BLITZ.

T-FENIX Alfombrillas para juegos

Materiales de calidad

La alfombrilla T-Fenix The Quest está fabricada con una superficie de micro fibra para exprimir al máximo el rendimiento de tu ratón óptico o láser.

Su contorno esta cosido con una costura doble para ofrecer mayor durabilidad y resistencia al desgaste.

La base está fabricada en caucho natural antideslizante, lo que le proporciona mayor estabilidad y un mayor agarre a cualquier tipo de superficie.

Diseño exclusivo T-Fenix

Fabricada con un diseño exclusivo, la alfombrilla T-Fenix The Quest tiene una superficie de micro fibra con un tratamiento que evita que interfiera su diseño con el rendimiento de tu ratón .

Tiene un grosor de 3mm para que sea ligera, proporcione confort a tu muñeca y evite las imperfecciones de tu escritorio cuando estés manejando tu ratón por encima de ella.

Base de caucho natural

La base de caucho natural sobre la que se asienta la micro fibra de la superficie ayuda a mantener la superficie flexible en su lugar y evita arrugas ante el avance del ratón que podrían interferir con el movimiento uniforme.

Con un tejido flexible, T-Fenix The Quest se enrolla para llevarla de un lado a otro y se desenrolla a la hora de jugar quedando su superficie perfectamente uniforme.

Protege la alfombrilla guardándola en el embalaje rectangular que suministramos cuando vayas a eventos LAN.

- Juego
- USB Interruptor mecánico
- Completo (100%) Teclado numérico
- Teclas de Windows
- Retroiluminación LED RGB Multicolor
- Ratón incluido
- Negro
- 3 pieza(s)

** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.